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   证券代码：300241                            证券简称：瑞丰光电 

深圳市瑞丰光电子股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2021-002 

投资者关系活动类别 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称/人员

姓名 

华商基金 高兵 

招商基金 解茹 

创金合信 周志敏 

恒生前海 李峥嵘 

华富基金 王帅 

易方达基金 欧阳良琦 

南方基金 张延闽 

嘉实基金 姜玉雯 

财通基金 苏绍许 

华安基金 苏绪盛 

银华基金 王浩 

中泰证券资管 胡轶韬 

安盛天平财险 杨皓 

中再资管 赵勇 

友邦 王丹 

太平资产 王荣 

人保基金 于嘉馨 

方正证券 王雷 

民生自营 李阳 

招商自营 秦勉 

英大证券 王理廷 

中天证券 王帅 

国君资管 肖凯 

浙商自营 王鹏 

中信理财 宁宁 

南京银行资管部 张柏贤 

拾贝投资 陈俊 

新同方 杨涛 

远望角投资 翟灏 

淡水泉 林盛蓝 

凯读投资 杨琳 

名禹 王友红 

源乘投资 苏柳竹 

裕晋投资 张恒 

宏道投资 庄自超 

中睿合银 叶元琪 

呈瑞 刘青林 

大岩资本 刘洁 
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财信证券 何晨 

浙商自营 翁晋翀 

华福自营 戴启明 

恒泰证券 马冠东 

国海资管 吴正明 

招商资管 何怀志 

华福自营 林璟 

首创证券 李允 

国信证券 杨辉 

和聚投资 陈剑 

智诚海威 陈丹丹 

红象投资 饶华翔 

十力投资 刘毅 

鸿涵投资 刘会铭 

华美投资 何欢 

淡水泉 林盛蓝 

Fidelity 马智琴 

时间 2021年 6 月 9日（周三）10:00-11:30 

地点 电话会议 

上市公司接待人员姓

名 

刘雅芳（董事会秘书） 

张嘉显（研发总监） 

康翔（证券事务代表） 

投资者关系活动主要

内容介绍 

本次投资者关系活动的主要内容如下： 

一、公司简介 

公司是专业从事 LED封装及提供相关解决方案的国家级高新技术

企业，也是国内封装领域领军企业。主要产品为显示类器件及组件（背

光源、RGB、Chip LED 等）、照明用 LED 器件及组件等广泛应用于液

晶电视、电脑及手机、日用电子产品、黑白家电、城市亮化照明、室

内照明、智能家居、汽车智能、各类显示屏、工业自动化应用、医疗

健康、智慧安防、生物识别等领域。 

公司 Mini/Micro LED 已经导入智慧电视、电脑、 PAD、汽车、

医疗、超高清 8K显示等领域重要客户，部分产品实现批量交货客户；

在 UV-LED、车用 LIDAR封测、红外、VCSEL、Proximity-sensor光源

应用领域，与客户建立了全面合作关系，并推出系列产品；在车用模

组、激光显示业务方向加快产业布局，并初具规模，未来将继续加大

对外合作，快速做大做强。 

Mini LED 方面，从 2020 年下半年开始各大厂家陆续有推出搭载

Mini LED 背光的产品出来。瑞丰在 Mini LED 背光这块耕耘了 5 年时
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间，在技术方面有一定的沉淀，且积累了一批优质的国内、台湾、海

外客户。 

 

二、交流环节 

1、公司 Mini LED 的产能扩张情况如何？ 

目前公司 Mini LED 已经开始批量出货。也有搭载瑞丰 Mini LED

背光产品的终端产品面世，预计 2021 年下半年还会有更多搭载瑞丰

Mini LED背光产品面世，随着终端产品不断推出，公司会根据客户的

需求同步扩产。今年 5 月，公司完成了非公开发行融资 6.99 亿元，

本次非公开的资金主要用于 RGB LED及 Mini LED业务的扩产。 

 

2、公司芯片转移采取的是什么技术路线？ 

主要是还是传统固晶方式，但是精度和效率都在提高，巨量转移

也有在研究，巨量转移更多的是应用于 Micro LED的等级。采取何种

芯片转移方式，主要原因不是速度，而是根据产品要求的精细度决定。 

 

3、考虑到 Mini 背光电视成本的提高，产品是否能真正放量 

Mini LED 背光电视的出现是为了让 LCD 在高端电视领域能够与

OLED 进行抗衡。因此，早期 Mini LED 背光电视会走高端路线，即使

是高端 Mini LED背光电视对比同等级的 OLED 电视也会有价格优势。

未来可以根据分区数的多少将 Mini LED 背光电视划分为高中低档，

覆盖更大的市场。 

 

4、公司照明业务目前的订单情况如何？ 

   公司照明业务处于满产满销的状态，2021 年景气度较高，订单可

见度有 3个月及以上，2021年我们对高光效的产品进行扩产及产品结

构调整，在智能照明产品方面，公司开发了可调色调光的智能照明产

品配合智能家居的应用，目前照明产品新扩的产能在陆续释放。 

 

5、中科创激光业务发展如何？ 
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公司的控股子公司中科创激光主要是做国内院线的激光放映产

品，中科创公司成立于 2016 年底，疫情前业务发展迅猛，2020 年受

疫情影响较大，2021年影院市场复苏，中科创激光业务恢复势头强劲。 

 

6、公司如何看待一颗芯片能同时激发红绿蓝三色光的 RGB 芯片？ 

目前市场上出现了该技术，但还处于研发阶段，距离量产还有很

长的路要走。理论上，用一颗芯片替代三颗芯片能够有利于做到高密

度显示，在未来是一个解决方案。利用一颗芯片发出三色光的控制肯

定会更复杂，因此，成本能否做到传统的 1/3,还有待验证。 

 

7、公司如何看待红外传感？ 

随着 5G、物联网的发展，传感是一个广阔的市场，包括自动驾驶、

车载应用、手机的应用等，目前公司的传感产品处于研发阶段，根据

客户的需求在做一些方案。 

 

8、能否展望一下公司今年的业绩？ 

整体来说传统 LED业务目前处于产销两旺的状态，2021年第一季

度财务数据上也有体现，2021年第一季度营业收入较上年同期增长了

34.53%。 

Mini LED 方面，从 2020 年下半年开始各大厂家陆续有推出搭载

Mini LED背光的产品出来，瑞丰在手的项目包括手表、相机、显示器、

笔电、大屏的应用。市场上已经有搭载瑞丰 Mini LED 背光产品的终

端产品面世，预计 2021年下半年还会有更多搭载瑞丰 Mini LED背光

产品面世。2021 年 Mini LED 会产生一定的销售收入，但整体来说还

处于投入期，利润的释放相对有限。市场预测 Mini LED在 2022年会

迎来爆发式增长。 

 

附件清单（如有） 无 

 


